



Strasbourg, le 6 décembre 2023

Palmarès des mobilités : première place pour la Ville et l'Eurométropole de Strasbourg

La Ville et l'Eurométropole de Strasbourg se sont vus décerner le Pass d'or, premier prix du Palmarès des mobilités, organisé par le magazine Ville, Rail & transports, ce mardi 5 décembre lors d'une cérémonie à Paris, en présence d'Alain Jund, vice-président de l'Eurométropole en charge des mobilités.

Le Palmarès permet de distinguer les collectivités et institutions en pointe dans la promotion et le développement des transports publics propres. Celui-ci réunit près de **350 acteurs·rices des collectivités**, organismes publics et privés, professionnels du transport. L'aménagement des itinéraires cyclables, le développement du tramway et du bus à haut niveau de service ont particulièrement retenu l'attention du jury qui a attribué la première place du classement à la Ville et l'Eurométropole de Strasbourg.

« L'Eurométropole de Strasbourg reçoit avec fierté ce Pass d'or qui salue l'ambition de notre feuille de route "La révolution des mobilités", qui se concrétise notamment par un programme d'investissements de 500 millions d'euros sur le mandat, visant à proposer des solutions pour favoriser le report modal vers des transports en commun efficaces ou des mobilités actives, à moindre coût. Il récompense également plusieurs réalisations concrètes déjà livrées : un Réseau express métropolitain européen de plus en plus efficace, une nouvelle ligne de bus à haut niveau de service, l'extension du Transport à la demande, des voies de covoiturage sur la M35, de nouvelles pistes cyclables dans Strasbourg et entre les communes de l'Eurométropole », souligne Pia Imbs, présidente de l'Eurométropole de Strasbourg.

« Strasbourg et son agglomération maintiennent leur position d'avant-garde des mobilités décarbonées à l'échelle nationale. 50 ans après la première zone piétonne et près de 30 ans après le retour du tram, nous restons l'une des villes françaises les plus favorables aux mobilités actives avec le Plan vélo et le Plan piétons. C'est par le rééquilibrage des différents modes de déplacements que nous construisons la ville à vivre », ajoute Jeanne Barseghian, maire de Strasbourg.

